
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0470/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend 
Löschwasserrohre durch den Bahndamm (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.)  
 
Die weitere Recherche hat ergeben, dass die Leitung im Rahmen der Schließung eines ehema-
ligen Durchlasses mitverlegt wurde. 
Diese Leitung ist auch der Feuerwehr bekannt, allerdings wird sie von der Feuerwehr weder 
genutzt noch betrieben. 
Weitere Erkenntnisse liegen dem Wirtschaftsbetrieb nicht vor. 
 
Zu 2.)  
 
Der bauliche Zustand ist nicht bekannt. 
 
Zu 3.) 
 
Der Wirtschaftsbetrieb plant die Leitung mangels Erfordernis im Rahmen des Hochwasser-
schutzes dauerhaft zu verschließen. 
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